

学校だより

めざす児童像

- 考える子
- 思いやりのある子
- たくましい子



平成 30 年 1 1 月 1 日 No. 7

< 授業参観・引き渡し訓練! >

10月19日は、授業参観・引き渡し訓練に参加頂きありがとうございました。保護者の皆さんには、授業でがんばっているお子さんの姿と避難訓練でやや緊張したお子さんの姿を見て頂けたのではないかと思います。引き渡し訓練では、皆さんの迅速な集合で、無事引き渡しを終了することができました。引き渡しが必要となる災害が起きないことを祈りつつも、いざという時には対応できるようにしていきたいと思います。

やまめの放流をしました

今年度は手取川の水量が多く、9月から2度も延期となっていたヤマメの放流ですが、24日ようやく実施することができました。漁協の南さんからお話を聞いた後、子どもたちは真剣な表情で稚魚を川まで運び、放流するときは優しい顔で見送っていました。みんな大きく育つといいですね。



< 起震車で地震を体験! >



白山消防署白峰分署の皆さんの協力で、起震車(地震のゆれを体験出来る自動車)に乗る機会を頂きました。安全に地震を体験出来るので、子どもたちはアトラクションに乗っている時のような反応でしたが、揺れている時は何かにしがみついていると体を支えるのさえ難しいということは実感できたようです。いざという時には体験をいかしてほしいものです。

持久走週間、がんばっています。

10月22日～11月2日は、持久走週間です。毎日、全校児童が走った距離を合計し、給食の前に発表しています。総合計の目標は300kmです。

一学期は、残念ながら目標に達しなかったのですが、2学期は目標を越えられるよう、みんながんばっています。

